

学校祭までカウントダウン

12月、師走の声を聞いたとたんに寒さが増し、強い風が吹くようになりました。琴浦では、12月20日(土)に学校祭があります。校内では、発表やバザー、喫茶の準備が進んでいます。

この日は、家政コース2年生のカフェが開店していました。接客からレジまで実際のお店のように動線を考えながら進めています。生徒、教員がお客様となり接客練習をしました。このクラスは初めてのカフェオープンだったようで、少し緊張していましたが笑顔で接客できていました。



お待ち
いたしました。

接遇実習室前には
カフェのオープンを
POP広告でお知らせ



種から育てたピオ
ラや葉ボタン・・・
環境サービスコー
スは、花苗の販売
をします。



アウターパンツ
家政コース2年生
は、アウターパン
ツを販売します。
・・・製作中・・・

プレ清掃技能検定に向けて練習！

12月6日(土)、プレ清掃技能検定が実施されます。授業だけでなく、放課後も使って練習している姿が見られます。校外での受検となりますから緊張もするでしょうが、しっかり学習の成果を発揮して欲しいと思います。一つ一つの経験の積み重ねが、自分の夢の実現に向けてのステップになります。

